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Dans le cadre de la consultation internationale « Luxembourg in 
Transition », lancée en 2020 par le Département de l’aménagement du 
territoire (DATer), dix équipes internationales et pluridisciplinaires ont 
travaillé pendant deux ans à développer des visions et des métriques pour 
atteindre la décarbonation du Luxembourg et de son aire fonctionnelle 
transfrontalière et créer un territoire plus résilient.

Afin de rendre accessible le résultat des travaux des quatre équipes 
finalistes à un large public, le DATer a confié au luca – Luxembourg 
Center for Architecture la mission de créer une exposition. Cette 
exposition, qui sera accompagnée d’un programme cadre, a pour 
ambition de montrer l’ampleur du défi que représente la décarbonation 
du territoire luxembourgeois mais aussi, que des scénarios d’avenirs plus 
durables peuvent être également les plus souhaitables.

As part of the “Luxembourg in Transition” international consultation, 
launched in 2020 by the Department of Spatial Planning (DATer), 
ten international and multidisciplinary teams worked for two years 
to develop visions and metrics to achieve the decarbonisation of 
Luxembourg and its cross-border functional area, and to create a more 
resilient territory.

In order to make the outcome of the work of the four finalist teams 
accessible to a wide audience, the DATer has entrusted the luca – 
Luxembourg Center for Architecture with the mission of creating an 
exhibition. This exhibition, which will be accompanied by a framework 
programme, aims to show the extent of the challenge represented by 
the decarbonisation of the Luxembourg territory, but also that more 
sustainable future scenarios may be the most desirable.
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Département de l’aménagement du territoire, Ministère de l’Énergie et de 
l’Aménagement du territoire

 
 
Organisation 
luca – Luxembourg Center for Architecture
 
Équipe curatoriale / Curatorial team 
luca – Luxembourg Center for Architecture 
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Luxembourg in Transition

Vernissage  
30.06.23 à 19h
 
Infos, réservations et programme-cadre  
www.luca.lu

Visites guidées gratuites en plusieurs langues  
sur demande office@luca.lu

Adresse 
luca – Luxembourg Center for Architecture 
1, rue de la Tour Jacob 
L-1831 Luxembourg

Heures d’ouverture 
Mardi - Vendredi 12h - 18h 
Samedi 14h - 18h

Visions for a 
desirable future

exposition
01.07 - 07.10.23

www.luca.lu

Des prises de vues de photos et vidéo seront réalisées lors des évènements à des fins de 
communication.
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